

Ayuntamiento Villa la Mata

BOLETIN INFORMATIVO

Mayo 2022

Desde el Ayuntamiento felicitamos a nuestro empleados en el Día Internacional del Trabajo.

Gracias por su labor, la que con tesón realizan cada día, con tal que nuestros munícipes se sientan bien, en un municipio higienizado.

También, felicidades para los empleados de carácter administrativo...



En el día de hoy, el alcalde Miguel Martínez, asumiendo el compromiso de que nuestros empleados puedan realizar su labor bien protegidos, dispuso la entrega de herramientas que le faciliten el trabajo que dignamente hacen en favor del Municipio.

Guantes y botas fueron dados a todos para su labor diaria.



Ayuntamiento y Fomisar entregaron obras en Sabana del Pozo

Con una inversión de 3 millones ciento setenta y dos mil quinientos treinta y seis con 70 centavos (3,172,536.70), el Ayuntamiento Municipal Villa La Mata, encabezado por el alcalde Miguel Martínez, y el Consejo para la Administración de los Fondos Mineros de Sánchez Ramírez (Fomisar) que dirige Arquímedes Matías, entregaron obras en la Sabana del Pozo, mismas que eran anheladas por los moradores de allí.

Las obras entregadas la tarde de este martes fueron, aceras, contenes, canaletas y acondicionamiento de la calle con tosca gris, dejándola lista para asfaltar.

La actividad contó con la presencia de los concejales Glen Villamán, Presidente de la Sala de Concejales, Vicente Herrera, Henry Morales y Noelvis Álvarez, además del presidente de la Federación de Juntas de Vecinos José Miguel Félix, además de los munícipes que fueron a recibir las obras.



Alcalde reacciona ante asfaltado en Villa La Mata Luego de que el alcalde Miguel Martínez estuvo incesantemente buscando asfalto para Villa La Mata en otros gobiernos y solo recibió promesas vanas, ha llegado la hora de que su esfuerzo dé sus frutos.

Y es que por fin se ha iniciado dicho asfalto que fue promesa de campaña del presidente Luis Abinader y que ya está cumpliendo. Esto ha generado el que las autoridades provinciales estén inmersos en un recorrido por toda la provincia, identificando el estado real de las calles, por razón de que muy pronto se hará realidad el plan de asfaltado general provincial y municipal... Veamos lo que dice el Alcalde...



En el día de hoy, Día Mundial del Contador, felicitamos a nuestras profesionales de la Contabilidad que laboran en nuestro Ayuntamiento... Luego, a todos los contadores del mundo.



Alcalde participa junto a autoridades provinciales y nacionales en programa "Gobierno en las Provincias".



Alcalde y Concejales dan primer picazo construcción contenes y aceras calle Duarte En el día de hoy, el alcalde Miguel Martínez en compañía del concejal Glen Villamán y empleados del Ayuntamiento, dio el primer picazo para la construcción de 1,300 metros lineales de contenes y aceras en la calle Duarte del municipio Villa La Mata, los cuales, según palabras del Alcalde vienen a embellecer el Municipio, y que serán realizados por el Codia-Vila La Mata, según el método de Comparación de Precios.



Alcalde celebra Día de las Madres y agasaja madres en Villa La Mata La tarde de este 28 de mayo un gran número de madres fueron agasajada por el alcalde Miguel Martínez, quien, por motivo de celebrarse mañana día 29 el Día de las Madres en el país, quiso celebrarles su día al ser más sublime que Dios pudo haber creado, y darles su mensaje de felicitación a cada madre, ser especial de la Creación. El Alcalde se hizo acompañar de su esposa, la señora Evangelista Polanco.





Ayuntamiento de Villa la Mata Marcando un Antes y un Después

